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Anfrage 
des Abgeordneten Dr. Haimbuchner 
und weiterer Abgeordneter 
an den Bundesminister für Landesverteidigung 
betreffend Finanzierung des Festaktes zur Indienststellung der C 130 Hercules 

Die Austria Presse Agentur, apa, berichtete am 21. März 2003 von der Indienststellung der 
ersten C 130 Hercules des österreichischen Bundesheeres. 

„Die erste von drei C 130 Hercules-Transportmaschinen des Bundesheeres ist am Freitag 
mit einem Festakt am Fliegerhorst Vogler in Linz-Hörsching offiziell in Dienst gestellt wor-
den. " 
Anwesend waren unter anderem der damalige Verteidigungsminister Günther Platter, der 
damalige Kommandant der Luftstreitkräfte Generalmajor Erich Wolf und Major Oskar Kras-
ser. " 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigenden Abgeordneten an den Herrn Bundes-
minister für Landesverteidigung nachstehende 

ANFRAGE 

1. Welche Dienststellen waren mit der Organisation des Festaktes betraut? 

2. Welche Personen waren mit der Organisation des Festaktes betraut? 

3. Welche Firmen traten als Sponsoren auf? 

4. Welche Personen traten als Sponsoren auf? 

5. Welche Dienststellen haben die Kontakte zu welchen Sponsoren hergestellt? 

6. Welche Personen haben die Kontakte zu welchen Sponsoren hergestellt? 

7. Wie hoch waren die Sponsorengelder? 

8. Welche Sponsoren haben wie viel gesponsert? 

9. Wurden Leistungen von Firmen für die Öffentlichkeitsarbeit in Anspruch genommen? 
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10. Wenn ja, welche Firmen? 
11. Wenn ja, welche Leistungen? 
12. Wenn ja, wer hat die Leistungen bezahlt? 
13. Wenn ja, wie viel haben die Leistungen gekostet? 

14. Wie viele Personen waren beim Festakt anwesend? 
15. Welche Firmenvertreter waren beim Festakt anwesend? 
16. Wurden die Firmenvertreter vom Abwehramt überprüft? 
17. Wenn ja, wann? 
18. Wenn ja, von wem? 
19. Wenn ja, wie viele Vertreter? 
20. Wenn ja, welche? 
21. Wenn ja, mit welchen Ergebnissen? 
22. Wenn nein, warum nicht? 

23. Wurden die Firmenvertreter bezüglich der militärischen Sicherheit überprüft? 
24. Wenn ja, wann? 
25. Wenn ja, von wem? 
26. Wenn ja, wie viele Vertreter? 
27. Wenn ja, welche? 
28. Wenn ja, mit welchen Ergebnissen? 
29. Wenn nein, warum nicht? 

30. Wurden irgendwelche Leistungen im Zusammenhang mit dem Festakt von ressort-
fremden Personen finanziert? 

31. Wenn ja, welche Leistungen? 
32. Wenn ja, wer hat darum ersucht 
33. Wenn ja, von wem wurde der diesbezügliche Kontakt initiiert? 
34. Wenn ja, wie viel wurde gezahlt? 
35. Wenn ja, wer hat gezahlt? 
36. Wenn ja, wann wurde gezahlt? 
37. Wenn ja, wann wurde Ihnen das bekannt? 
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